

## María nos da cita

El mes de octubre está dedicado al Rosario. En este mes tienen lugar las grandes peregrinaciones. Entre tantas otras, en Lourdes, podemos citar la Peregrinación del Rosario, organizada por la familia dominica que reúne a más de 15.000 peregrinos enfermos y no enfermos. Es un encuentro que muchos no pueden y no quieren dejar pasar de largo.

Fátima no se queda atrás pues el 13 de octubre cientos de miles de fieles se reúnen para conmemorar la última aparición de María en la Cova da Iria. El 13 de octubre de 1917, en efecto, María había dado su nombre -*Soy Nuestra Señora del Rosario*- a los tres pastorcitos. Luego el sol bailó.



En estos dos lugares y en tantos otros, se haya aparecido o no, María cita a los que ama... y que le veneran con sus cantos, su oración o su simple presencia. Y pide explícitamente a los que gratifica con una aparición que vengan a encontrarla según un calendario que ella misma ha establecido.

Así es, para Bernadette en Lourdes. Igualmente lo es para Lucía, Jacinta y Francisco en Fátima.

Estas citas ¿sólo serían piadosos recuerdos del pasado reservadas además a algunas almas elegidas? Nada de eso. Hoy también María nos da cita. Nos cita en los Santuarios donde nos muestra a su Hijo. Nos cita todos los meses en nuestras casas para nuestra oración mensual de los Equipos del Rosario porque *es ella quien recibe en mi casa*.

**Fr. Louis-Marie Ariño-Durand, OP**  
**Capellán internacional de los Equipos del Rosario**

